



Meine Gemeinde Kurzmeldungen **Dorfleben**

Stäfa

Stäfner Kunsttage suchen junge Künstler für Jubiläum

Zur 10-jährigen Jubiläumsausführung der Stäfner Kunsttage möchte der Verein stäfART anstelle einer Gastgemeinde junge Kunstschaftende miteinbeziehen.

stäfART

Publiziert: 27.09.2023, 10:14

Alle zwei bis drei Jahre finden in Stäfa in der ersten Novemberwoche die traditionellen Stäfner Kunsttage unter dem Titel stäfArt statt. Organisiert werden die Tage vom gleichnamigen Verein, welcher die Förderung des kulturellen Lebens in der Gemeinde Stäfa anstrebt.

Die Kunsttage stäfART bieten unbekanntem aber auch etablierten Kunstschaftenden eine lokale Plattform von regionaler Bedeutung und nationaler Ausstrahlung. Neben der Ausstellung eines ihrer Werke im Ortsmuseum können die Ateliers der Kunstschaftenden von Interessierten besichtigt und weitere Werke begutachtet werden.

Junge Künstler gesucht

Anlässlich der Jubiläumsausführung der stäfART vom 1. bis zum 3. November 2024 möchte der Verein junge Kunstschaffende aus Stäfa und Uerikon unter der Plattform next Generation in die Ausstellung miteinbeziehen.

Interessierte Kunstschaffende können sich für die Jurierung der stäfART 24 bis zum 31. Dezember 2023 anmelden. Diese findet am 3. Februar 2024 statt.

Zur Teilnahme muss eine Mitgliedschaft im Verein stäfART bestehen und der Künstler oder die Künstlerin muss den eigenen Wohnsitz oder Arbeitsort in Stäfa oder Uerikon haben. Die Teilnehmenden organisieren ihre Ausstellung selber im eigenen Atelier oder geeigneten Räumlichkeiten. Sollte dies nicht möglich sein, unterstützt der Verein die Künstler bei der Suche nach einer Lokalität. Zur Ausstellung zugelassen sind zwei- und dreidimensionale Objekte sowie Arbeiten mit neuen Medien (Film, Video, digitale Arbeiten etc.).

Anmeldungen können bis zum 31. Dezember 2023 unter www.staefart.ch getätigt werden.

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)

0 Kommentare